
第 1887 回例会　2016. ８.25　晴　司会　鈴木隆男会員

◎本日の出席状況

　出席：31 名中（28 名）19 名　68.00％

　欠席：伊東・藤代・平山・鯨井・守屋・長野・岡田・鈴木（恭）・輪湖　（武市・山口・柴田）各会員

◎ 100％以上

　８／７～地区奉仕プロジェクト・財団セミナー～佐々木・大原・大家・橋岡・山口・鈴木（恭）・水庫・

　　　　　岡田Ｇ補佐

◎メークアップ

　８／ ４ ～大原・橋岡～８／７地区奉仕プロジェクト会議

　８／ 25 ～岡田～鎌ヶ谷 RC・鈴木（恭）～８／７～地区奉仕プロジェクト会議
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佐々木会長

　皆さんこんにちは。

　今日は会員増強のフォーラムです。相澤研修リーダーと水庫会員増強活性化統括委員長にお願いしてあり

ます。よろしくお願いします。

　先日、岡田ガバナー補佐が入院され、遠田幹事と藤代 40 周年実行委員長、事務局の４名でお見舞いに行っ

てきました。

　点滴の管をつけて歩いてきた姿を見たときは本当に手術をしたんだなあ～と思いました。

　皆様、まだまだ暑さが続きますので、どうぞ気をつけてください。

遠田幹事

１．新入会員入会承認のお知らせ

　　新入会員候補者　三浦　時子君は８月 17 日付で入会が承認されました。

　　入会日 は９月１日（木）からです。よろしくお願いします。

２．ガバナー公式訪問について（船橋・船橋東・船橋南 RC ３クラブ合同）

　　日　時：９月８日（木）　場　所：船橋グランドホテル

　　・ガバナーとの懇談会：会長・幹事（次年度会長・幹事）・ガバナー補佐・補佐幹事

　　　時間：10：25 ～ 11：30

　　・食事：12 時～　　例会点鐘：12：30

　　・写真撮影：クラブごと

　　・協議会：13：40 ～ 15：10　　懇親会はありません。

　　※全員登録です。　当日の出欠を回覧しますのでよろしくお願いします。

３．2790 地区大会登録について（先週から回覧）

　　日　時：９月 24 日（土）：会長幹事・ガバナー補佐　場　所：成田ビューホテル

　　　　　　９月 25 日（日）：会員・家族

　　場　所：成田国際文化会館　登録：８：30　点鐘：９：30

　　※尚、クラブとして地区大会負担金 6,000 円を徴収いたします。よろしくお願いします。

４．クラブ 40 周年記念行事：「気仙沼市内８校へ SOS シート贈呈式」参加のお願い

　　（第 1894 回例会）

　　日　時：10 月 20 日（木）～ 21 日（金）

　　場　所：気仙沼市教育委員会・気仙沼南 RC・市内８校

　　参加費：35,000 円　　締切：９月 15 日（木）迄　ご参加をお願いします。

５．米山奨学生・カウンセラー米山梅吉記念館訪問・研修旅行のお知らせ

　　日　　時：10 月２日（日）～３日（月）　１泊２日

　　集合時間：９：00　JR 千葉駅北口

　　登 録 料：カウンセラー３万円　　締切：９月 20 日迄

６．地区フェローシップ委員会から

　　９月３日（土）「マハラッジャ de 交流会」の参加者を募集しております。回覧します。

　　  ※参加希望者は地区フェローシップ委員山﨑会員迄

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



７． ９月の例会予定表をお配りいたしました。

　　９／８（木）はガバナー公式訪問　９／ 25（日）は地区大会と変更になっております。

　　お間違いの無いようお願いいたします。

８．８月 10 日に岡田ガバナー補佐のお見舞いに会長幹事・藤代会員・事務局で伺いお見舞金を差し上げまし

た。

  

「会員増強フォーラム」

 相澤前年度地区増強副委員長

　グループ討議の発表（会員増強についての意見、今後の課題など）

【水庫グループ】 

　・過去に会員数が多かった頃は、銀行、生保、証券会社の支店長等が多く在籍していた。

　　また少しずつ、その波が来ている感じがあるので、断られた人にも、再アプローチをしてみることも必

要ではないか。

　・サラリーマンをリタイアした人の中には、時間に余裕があり、なおかつ地域に貢献したいと考えている

方が一定数いる。そういう人を上手に取り込んでいく工夫をしていきたい。

　・ロータリー、というと会費が高い、絶対に行かなければいけない、と敷居が高く感じられてしまい、声

はかけているのだが、なかなか入会まで結びつかない。声かけは続けていきたい。

【山﨑グループ】

　・会員増強、退会防止というと、辞めることが前提のようなイメージなので、「会員維持」「会員推薦」と

いうネーミングはどうか。

　・人口が減ってきていて、景気が停滞しているのだから、ロータリーの会員減少も仕方がないことではな

いか。

【大原グループ】

　・女性会員を入れることが難しい。

　・「地元の名士」の集まりであるという、自覚をもって声かけをすること。

　・  SNS をもっと活用した方が良い。



・会員増強とは自分が鍛えられるところです。ロータリーを好きなら奉仕活動の楽しさを一緒に実践できる

人をお誘いしましょう！ 相澤　友夫

・会員増強・退会防止フォーラム貴重なご意見を反映して皆様純増３名頑張りましょう。 遠田　毅

・相澤会員、会員増強について熱弁ありがとうございます。オリンピックと一緒の感動をしました。

 鈴木　隆男

・会員増強に全力を尽くして、まずは１名入会させます。  橋岡　佐喜男

・会員増強の話勉強になりました。SMAP より長くロータリーを続けられるよう頑張ります。 松本　健

・微力ながら会員増強に努めていきたいと思います。 草野　宏隆

・すいません。本クラブの会長を一年間務めさせていただき、初めて本クラブの本当の素晴らしさを実感し

ました。志のある仲間を増やしたいと思っています。 大家浩明

・おととい、日本武道館にて、ふなっしー梨祭りのライブに長女と行きました。ふなっしーはまだまだ元気

です。感謝感激、梨汗でシャー。 大家　浩明

・皆さんいろいろありがとうございました。 斉藤　英明

・欠席がちで申し訳ありません。それでも続けていきたいと思いますので、首は切らないでください。

 斉藤　守

次回予告　９月１日（木）

　　　　　理事会：11：00 ～　「パーティールーム」

　　　　　第 1888 回例会　12：30　点鐘

　　　　　三つのお祝い　会員スピーチ　　米山奨学生：劉　雪菲丹さん来訪

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ８月 25 日　10,000 円 累計　154,000 円

９月１日（木）　三つのお祝い　会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　８日（木）　ガバナー公式訪問

　　13日（火） 地区大会記念ゴルフ大会

　　15日（木）

　　22日（祝）　祝日休会（秋分の日）

　　24（土）・25（日）　地区大会

週報今週の担当　　　山　﨑

９ 月 の プ ロ グ ラ ム


